

Dr Alain Piché



Professeur titulaire au département de Microbiologie et Infectiologie de l'Université de Sherbrooke. Chercheur-clinicien associé au Centre de Recherche du CHUS et microbiologie-infectiologue au CIUSSSE-CHUS. Il est le fondateur et le directeur médicale de la clinique post-COVID du CHUS qui opère depuis mai 2020. Plus de 450 patients sont en suivi actif pour des problèmes d'affection post-COVID-19.

Le Dr Piché est membre du comité exécutif de la Biobanque Québécoise de la COVID-19 (BQC-19). Il a agi à titre de membre consultatif auprès de l'INESSS pour la rédaction de plusieurs outils cliniques pour l'aide à la prise en charge de l'affection post-COVID ainsi qu'un document sur l'organisation des soins et des services pour la prévention et la prise en charge des affections post-COVID-19. Le Dr Piché est codétenteur de plusieurs subventions de recherche provenant des Instituts de Recherche en Santé du Canada sur la COVID longue et fait partie du Réseau Canadien COVID longue également supporté par les IRSCs.